

インスピレーションになろう

BE THE INSPIRATION

平成30年8月8日 第2,460回 No. 2,203号

会長：篠田 諭 ・ 幹事：千野 貴文 ・ 会員サービス委員長：奥山 哲
E-mail：neast-rc@valley.ne.jp
URL：http://www.valley.ne.jp/~neast-rc/

《ロータリーソング》

- 奉仕の理想

《ゲスト紹介》

- 国際ロータリー第2600地区
青少年交換委員長 若林 俊樹 様
(戸倉上山田 RC)
青少年交換留学生 エメシェさん
- (有)フローリストワタナベ
代表取締役 渡辺 圭様

《会長報告》

- 御嶽山が噴火してから4年近くになります。昭和54年に「有史以来」の噴火が起きました。その後、3回目の噴火が前回の噴火になります。御嶽山は火山ですが、以前は「死火山」と認識されていました。県歌「信濃の国」では、御嶽・乗鞍・駒ヶ岳で、浅間は殊に「活火山」と歌われているようにたびたび噴火する浅間山は活火山で、御嶽も乗鞍も火山ですが、噴火することなどないと考えられていました。火山噴火予知連絡会で火山のランク付けをしています。ランクAが13あり、浅間山はAです。長野県付近には火山が多く、近くでは、黒姫・飯綱・妙高・斑尾・高社山。志賀火山群・苗場・鳥甲・四阿・皆神山・八ヶ岳・美ヶ原・霧ヶ峰などがあり、妙高はCランク、乗鞍もCランク、御嶽はBランク焼岳もBランク草津白根山もBランクです。概ね1万年以内に噴火した火山を活火山ということになったようです。長野市は火山に囲まれている場所です。日本は火山が多い国です。火山灰が積もった地層がローム層です、関東ローム層という名前が有名ですが、富士山や箱根山、浅間山、赤城山などからの火山灰が積もった地層が関東平野には多くあります。もし富士山などが噴火すると東京にも火山灰が積もります。東北地方の地震で日本の東半分は20センチから1m以上東へ動きました。この影響で噴火が多くなっているという考えも示されています。最近津波の影響は建物の設計に考慮することになりましたが、噴火の影響・火山灰の影響の考慮は求められていません。屋根に火山灰が積もると重いので、相当影響があると思います。火山に囲まれて生活しているという気持ちはないと思います。御嶽山のように有史以来ということが起きないように願うばかりです。

《幹事報告》

- 次週15日はお盆のため休会となります。また事務局は13日(月)から17日(金)までお休みとなりますので、緊急のご用件につきましては幹事までお願いいたします。
- 残念なお知らせとなりますが、本年度SAAを務めておられる中山昌樹君がホテル国際21を退職されるとのことです。今後につきましてはまたご報告させていただきます。

《出席報告》

本日	出席	欠席	出席率
会員数 57名	30名	27名	52.6%
前々回	7月25日	訂正出席率	100%

《ニコニコボックス》

- 急ですが、退社する事になりました。個人的には東ロータリークラブを退会させていただきます。新年度がスタートしたばかりであり、なおかつSAAの任を仰せつかりながら職責を果たせぬまま去らせていただくことになってしまい、大変申し訳ありません。今後はまた全く未定です。またどこかでお世話になるかもしれません。その節はよろしく願いいたします。東ロータリークラブの益々のご発展とみなさまの

ご活躍、ご多幸を祈念申し上げます。3年と1ヵ月、本当にお世話になりました。ありがとうございました。 中山 昌樹君

○ 猛暑！酷暑！！極暑!!! 炎暑!!!! あつい！アツイ!! 暑い!!! 熱い!!!! 言っても仕方ないけど…あつい。 横田 一尊君

○ 体がとけるような毎が続いています。ご自愛ください。ビールでは水分補給になりませんのでご注意ください！青少年交換会若林地区委員長様、エメシュさんようこそ。

佐藤 忠幸君

《委員会報告》

○ 鷺澤幸一君

昨日、事務局からFAXが届いたかと思いますが、長野東ローターアクトクラブの例会として「パルセイロを応援しよう」ということで、会員の皆様に例会のご案内をお送りしました。9月9日の夕方5時からの試合ですが、長野Uスタジアムのコーナーの近くにあり「パーティールーム」でビールを飲みながら試合を見ようという例会です。せっかくの機会ですので、まだパルセイロの試合を見ていない方も含め、是非大勢の皆様ご参加ください。

人数が10名以上になりますとバスを手配できますので、国際21や駅前から送迎バスを出すことができます。ちなみに登録料としてはRC会員2000円、アクト1000円でビール代込です。よろしく願いいたします。

《ご挨拶》

○ 国際ロータリー第2600地区

青少年交換委員長 若林 俊樹 様
ホストファミリーの花立さんのご都合が悪く、2・3日エメシュさんをお預かりしております関係で、本日お邪魔いたしました。長野東RC様にはインターアクト、青少年交換留学生など青少年奉仕にご協力をいただきありがとうございます。前回はフランスのマリーさんもお世話になりました。インターアクトにつきましても海外研修が廃止になった関係で、個人の青少年交換留学に参加する希望者も増えてきそうです。

エメシュさんは2か月という短期でしたが、ありがとうございました。



○ 青少年交換留学生 エメシュさん

こんにちは。ハンガリーから来たエメシュです。学校は終わりました。たくさんお友達がいまいたから、さみしいです。20日にハンガリーに帰ります。ハンガリーの家族や友達に会いたいです。日本はとても楽しいです。沢山新しいことをしたし、沢山友達がいるし、楽しいことがありました。将来は日本語を勉強したいです。日本語の通訳になりたいです。長野東ロータリークラブのみなさんありがとうございました。



《本日のプログラム》

○ ゲスト卓話

(有)フローリスト 代表取締役 渡辺 圭様
「フローリストの仕事～お客様の想像を超える / 私のライフワーク～」



《8月22日のプログラム》

○ ゲスト卓話

(株)黒船 代表取締役 村山 幸造様

《8月22日のメニュー》

○ 和定食

- ・アジ柚庵焼き、辛子蓮根、葉唐辛子
- ・煮物 冬瓜、里芋、ブロッコリー、小茄子生姜、パプリカ、海老葛打ち、そぼろあん
- ・たたきサーモン、オニオンサラダ
- ・十六穀米、なめこ汁、漬物
- ・パンナコッタ、キャラメルソース、夏いちご添え

＝次週例会予告＝

○ 8月29日 理事会の決定により休会

《9月5日のプログラム》

○ ガバナー補佐事前訪問